

Patroli KRYD Polsek Warungkondang: Upaya Efektif Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

May 27, 2024 - 22:37



Polres Cianjur Polda Jabar — Untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) tetap terjaga, personel Polsek Warungkondang Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Senin, 27 Mei 2024. Patroli ini dilaksanakan sebagai langkah preventif untuk menghindari gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Warungkondang. Patroli KRYD ini menyasar berbagai titik rawan gangguan keamanan, termasuk area perumahan, pusat keramaian, serta jalur-

jalur strategis di Warungkondang. Personel Polsek Warungkondang tidak hanya berfokus pada pemantauan situasi, tetapi juga melakukan dialog dengan warga setempat untuk mengumpulkan informasi dan memberikan edukasi mengenai pentingnya kewaspadaan dalam menjaga keamanan lingkungan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif dan dedikasi personel Polsek Warungkondang dalam melaksanakan patroli KRYD. "Kami sangat mengapresiasi upaya personel Polsek Warungkondang yang terus berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayahnya. Patroli KRYD ini merupakan salah satu bentuk nyata dari kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman," ujar Kapolsek Warungkondang. Lebih lanjut, beliau menambahkan, "Kegiatan patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan, tetapi juga untuk membangun komunikasi yang baik dengan warga. Kami berharap, melalui patroli ini, masyarakat dapat lebih proaktif dalam memberikan informasi dan bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan." Warga Warungkondang yang ditemui saat patroli KRYD merasa senang dan lebih tenang dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli. Mereka menyampaikan bahwa patroli seperti ini sangat membantu dalam mengurangi rasa khawatir terhadap potensi gangguan kamtibmas, terutama di malam hari. Patroli KRYD yang dilakukan secara rutin diharapkan dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayah Warungkondang. Sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli dan memperkuat komunikasi dengan warga, sehingga setiap potensi gangguan keamanan dapat diantisipasi dengan cepat dan tepat. Dengan kerja sama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Warungkondang menjadi wilayah yang semakin kondusif dan bebas dari gangguan kamtibmas.